
Protokoll der Mitgliederversammlung des 
„Studierende der Zahnheilkunde der Ruperto-

Carola-Heidelberg e.V.“ 
 

Ort: Online Stura Konf 
Datum: 03.11.20 Treffen um 19:30 Uhr  
Beginn der Sitzung: 19:40 Uhr  
Ende: 21:45 Uhr  
Protokollführer: JH 
Anwesende: 25 Mitglieder 
 
Verabschiedung des Protokolls der letzten Versammlung und Festlegung der TOPs der 
heutigen Sitzung: 
Abstimmung: Ist das Protokoll von der letzten VV und die heutigen TOPs in Ordnung? 
             Ja: 25 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 1: E-Mail  
 -Dentaprime Forschungspreis 2021, man kann sich bis zum 31.12.20 mit einer Arbeit im 
Gebiet der zahnärztlichen Implantologie bewerben  
 - Informationen über die alternative Chemie Nachhilfe, Infos werden an die Erstis 
weitergeleitet  
- Kostenlose Fortbildung online, fürs Klinische Semester für Identifikation und Lokalisation 
aller Wurzelkanäle 
- ZSH bietet ein Coaching an für Studium und Praxis, in verschiedenen Bereichen wie 
Finanzierung des Studiums, Begleitung im Praxiseinstieg, es sollen uns weitere 
Informationen zu geschickt werden in welchem Rahmen, dieses stattfinden soll  
- Hager und Meisinger möchte einen Vortrag halten, über objektive Grundlagen über 
rotierende Instrumente, es sollen uns weitere Informationen zu geschickt werden in 
welchem Rahmen, dieses stattfinden soll  
- Campus Tüten können dieses Jahr online bestellt werden, Link wir an die Semestergruppen 
weitergeleitet  
-Zahnmedizin Studentin aus Berlin schreibt eine Doktorarbeit und würde gerne 
Informationen zum Anatomie-und Histologieunterricht haben, eine Studentin aus dem 3. 
Semester meldet sich bei ihr zurück  
 
 
TOP 2: Übernahme QSM-Amt  
- die Verantwortliche für die Antragstellung der QSM-Gelder möchte gerne ihr Amt abgeben, 
A. würde für das nächste Jahr das Amt übernehmen  
Abstimmung:  Sind alle mit dem neuen Verantwortlichen für die QSM-Gelder einverstanden? 
Ja: 19 Nein: 0 Enthaltungen: 6 
 
 
 
 



TOP 3: Medilearn  
- der Heidelberger Vertreter hat uns darüber informiert, dass wenn neue Studenten bei 
Medilearn beitreten und sie angeben, dass sie von der Fachschaft geworben wurden, die 
Fachschaft als Provision 25eu bekommt, Thema wurde diskutiert ob die Fachschaft dafür 
Werbung machen sollte, wird beim nächsten Treffen noch einmal besprochen  
 
TOP 4: AK Pulli 
- es wurde eine Anfrage beim Druck gemacht, ob ein aktueller Auftrag möglich ist, die 
Bestellung werden online über die Fachschaft gemacht, neue Sachen sind bereist in Planung 
Die Verteilung wird voraussichtlich über die Fachschaft laufen.  
 
TOP 5: AK Website  
- das Impressum wird neu gemacht, außerdem wurde vom AK überlegt die ganze Website 
neu zu gestalten, definierte Vorschläge sowie ein Kostenvoranschlag soll erarbeitet und 
vorgestellt werden  
 
TOP 6: Wahlen  
-beim nächsten Treffen wird ein neuer Vereinsvorstand sowie ein Finanzverantwortlicher 
und ein neuer Vertreter des Language Exchange Officer gewählt  
 
TOP 7: QSM  
-es wurde ein weiterer Vorschlag für die QSM-Gelder eingereicht, bis zum 30. November 
sollen alle Vorschläge eingereicht werden, E-Mail wird mit Frist wird an alle Zuständigen 
weiter geleitet  
 
 
 
 
Das nächstes FS Treffen findet am 10.11.2020 um 19 Uhr statt 
 
 
___________________________________________________________________________ 
Protokoll der Mitgliederversammlung der Fachschaft Zahnmedizin am 06.11.2020 
 
 


